
      ATA Nº. 18/2017 
Aos 11 (onze) dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, reuniu-
se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, 
com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto Rizzardi 
solicitou a Verª. Marta Rejane Mino para que proferisse a leitura de um trecho bíblico. Após o 
Assessor Jurídico realizou a leitura da Ata anterior de nº 17 (dezessete), que em discussão e votação 
foi aprovada por unanimidade. Dando seguimento o Presidente solicitou ao Assessor Jurídico que 
fizesse a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. 
Proposições: Ver. Erlei Ferrari da Fonseca - Indicação - Que a Administração estude a viabilidade de 
dispor de professor, bem como a criação de Escolinha de Futebol para as crianças de 07(sete) a 
15(quinze) anos com as respectivas categorias. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Juliano Fassini – 
Moções de Pesar pelos falecimentos dos Senhores Hulmiro Rech, Valderino Raber e Elma Fra 
Maldaner. Deferido pela Mesa Diretora.   Ver. Dogivan Jandrey Araldi - – Moção de Pesar pelo 
falecimento do Sr. Hulmiro Rech. Deferido pela Mesa Diretora.   Ver. Luis Gilberto Rizzardi – Moção 
de Pesar pelo falecimento do Sr. Valderino Raber. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Luis Gilberto 
Rizzardi – Indicação - Que o Poder Executivo encaminhe Projeto de Lei alterando a legislação 
municipal vigente, que trata do IPTU (Imposto Predial e Territorial Urbano) para quem lotear terrenos 
no perímetro urbano. Deferido pela Mesa Diretora. O Presidente depois de deferido as proposições 
colocou a disposição aos autores que quiserem se manifestar. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Se 
manifestou em relação a sua indicação, dizendo ser um custo baixo e citou a importância de criar 
uma escolinha de futsal para ocupar as crianças, onde é saúde o esporte. Disse esperar ser atendido 
a partir do próximo ano. Ver. Luis Gilberto Rizzardi também se manifestou em relação à indicação de 
sua autoria, dizendo que no Município há poucos terrenos para construção, por isso este incentivo 
para haver loteamentos, uma forma de baratear e haver investidores, citando a necessidade de 
terrenos. Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 022/2017 – Autoriza o Poder Executivo a contratar 
operações de crédito com o Badesul Desenvolvimento S.A – Agência de Fomento/RS para obras de 
infraestrutura urbana – Recapeamento Asfáltico e Pavimentação Poliédrica. Parecer da Comissão 
Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto de lei 
foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 023/2017 – Altera o Anexo da Lei Municipal nº 196, 
de 31 de maio de 1997, no item Cargos em Comissão e dá outras providências. A pedido da 
Comissão Geral de Pareceres e aprovado por unanimidade o projeto continua em análise.  Projeto 
de Decreto Legislativo nº 02/2017 – Concede Título de Cidadão Emérito de Colorado aos Sr. Antenor 
da Rosa. Parecer favorável da Comissão Geral de Pareceres e aprovado por unanimidade. Em 
discussão a autora do Projeto Ver.ª Marta Rejane Mino se manifestou dizendo que muitos poderiam 
ser homenageados, mas que neste momento o Senhor Antenor da Rosa merece este título por ser 
uma pessoa com noventa e um anos de idade e que ainda desempenha sua atividade profissional, 
com consciência, prestativo na comunidade e que se preocupa muito com a saúde, com cuidados 
pessoais. Em votação foi aprovado por unanimidade. No Grande Expediente não havia ninguém 
inscrito. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Verª. 
Marta Rejane Mino – Teceu comentários sobre a indicação do Ver. Erlei e disse que também já a 
procuraram e citou haver profissionais de Educação Física, disse saber das dificuldades financeiras, 
mas da importância de se ter escolinhas, ocupando e tirando os mesmos das tentações que existem. 
Ver. Aloisio Remo Alves Xavier- Teceu comentários ao Projeto nº 023/2017, e como relator da 
Comissão disse que é preciso maior análise, onde são procurados pelo público que cobram outras 
melhorias, citou Agentes de Saúde e Conselheiros Tutelares que estão pleiteando melhoras em seus 
salários, citou também a baixa arrecadação do Município e das dificuldades enfrentadas. Ver. Erlei 
Ferrari da Fonseca – citou comentários sobre o Projeto de Lei nº 023/2017 onde se referiu que a 
maioria deste pessoal está trabalhando, mas o Prefeito necessita fazer ajustes devido ao número de 
denúncias, onde está se tornando inviável Administrar, citou o impacto com a aprovação e comparou 
com anos anteriores, disse que será estudado, mas o parecer da Comissão é favorável, e sem 
influências externa tomarão as decisões. Ver. Juliano Fassini – Agradeceu a Secretaria de Obras 
pelo trabalho realizado na divisa com Saldanha Marinho, podendo agora haver a escoação de 
produção com este trabalho. Quanto ao Projeto de Lei nº 023/2017 – disse que talvez falou de forma 



precipitada em relação ao assunto na sessão anterior, mas não volta atrás, porque se está havendo 
momentos de dificuldades não há o porquê de aumentar despesas, disse ter conversado com o 
Prefeito e esclarecido vários pontos. Ver. Dogivan Jandrey Araldi – Agradeceu a participação na 
Festa da Comunidade de Arroio das Pacas, com a presença dos membros do Poder Público. Quanto 
ao Projeto nº 023/2017- e a vinda em cima da hora na sessão anterior, disse ter havido conversa 
com o Secretário da Administração solicitaram que isso não se repita, e que sejam encaminhados 
com antecedência. Na conversa ficou claro que este projeto vem a regularizar denúncias e que não 
será contratado mais ninguém. Será estudado, mas será tomada uma decisão. Finalizou convidando 
para as atividades da Semana Farroupilha. Ver. Sandro Zanotto – Parabenizou pelo sucesso da 
mateada realizada pela Administração, algo a ser realizado mais vezes. Quanto ao Projeto nº 
023/2017 disse que será melhor analisado e o percentual com o aumento é insignificante. Finalizou 
convidando a todos para as atividades da Semana Farroupilha, citou o Café de Chaleira pela 
primeira vez, sendo atividades diferentes. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – passou a Presidência e se 
manifestou convocando a todos os Vereadores para o dia 20 (vinte) de setembro às 11(onze) horas 
para a Sessão Solene de entrega do título de Cidadão Emérito ao Senhor Antenor da Rosa. Quanto 
ao Projeto de Lei nº 023 – teceu alguns comentários, principalmente do ponto de vista legal, e por 
último convidou a todos para as festividades da Semana Farroupilha. Ver. Elio Barili – Teceu 
comentários ao Projeto de Lei nº 023/2017, dizendo ser necessário analisar, discutir para depois 
votar. Falou ainda do Aniversário do município e seus 55 (cinquenta e cinco) anos, e parabenizar a 
Administração Municipal, bem como teceu comentários às programações da Semana do Município, 
entre elas, Baile da terceira Idade, Mateada e outras, parabenizou a Secretaria de Assistência Social 
e de Obras pelo empenho e dedicação. Finalizou falando das atividades da Semana Farroupilha. 
Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será assinada pelos 
presentes. Colorado/RS, 11 de setembro de 2017. 


